

Toulouse, le 20 Juin 2015

Association Deux Pieds Deux Roues

5, avenue F. Collignon 31200 Toulouse

Délégation Régionale de l'AF3V Association Française des Véloroutes et Voies Vertes pour Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon

Julien Savary délégué régional

Tél. : 06 33 59 03 35 /E-mail : j-savary@wanadoo.fr

Objet : demande au Conseil Départemental de la Haute-Garonne d'aménager la Véloroute vallée du Tarn- Causse du Larzac- Sud Cévennes-Méditerranée (V85) entre Villemur-su-Tarn (limite Tarn-et-Garonne) et Buzet-sur-Tarn (limite avec le Tarn) (26km)

À M. Didier CUJIVES, président du
Comité Départemental du Tourisme de la Haute-Garonne

Monsieur le Président,

Je vous transmets une copie de notre courrier du 16 Juin 2015 au président du Conseil Départemental de la Haute-Garonne.

Dans ce courrier nous demandons au Conseil Départemental de la Haute-Garonne d'aménager la Véloroute vallée du Tarn- Causse du Larzac- Sud Cévennes-Méditerranée (V85) entre Villemur-su-Tarn (limite Tarn-et-Garonne) et Buzet-sur-Tarn (limite avec le Tarn) (26km), et nous formulons des propositions d'itinéraire.

Dans le département de la Haute-Garonne cette future Véloroute, qui sera un aménagement important pour développer le tourisme à vélo, sera aussi très utile pour favoriser les déplacements quotidiens à bicyclette des habitants des villes et villages de la vallée du Tarn.

Nous espérons que comme président du Comité Départemental du Tourisme de la Haute-Garonne, vous soutiendrez nos demandes, et agirez pour que le Conseil Départemental intervienne fortement et rapidement pour la réalisation de cette Véloroute.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos sentiments respectueux.

Julien SAVARY

Vice-Président de l'Association Deux Pieds Deux Roues

Délégation régionale AF3V Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon

PJ : Programme de notre randonnée 2015

PJ : notre lettre du 10-06-2015 au Président du Conseil Départemental de la Haute-Garonne